

## まいほーむいさわ お誕生日会

まいほーむいさわでは毎月ご利用者さんのお誕生日会を開催しています。皆さんからバースデーソングとお祝いの言葉を送り、ケーキなどのスイーツを食べながらお祝いをします☆プレゼントは職員が心を込めて手作りしたバースデーカードです！メッセージを何度も読み返して頂けて、時間を掛けて作った甲斐があります(^^♪(平島)



## いさわセンター全職員集会 安全運転講習を学ぶ

いさわセンターでは9月26日（金）に㈱イチネン上井様、小林様をお招きし、安全運転講習の学習会を行いました。山梨県令和5年度の交通事故数が多い交差点ワーストランクイングは①湧暇李の里交差点（南アルプス市）②甲斐警察署前交差点（甲斐市）③赤坂台総合公園入口交差点（甲斐市）④広瀬交差点（笛吹市）⑤新宮川橋交差点（富士吉田市）と報告がありました。右折時は直進車との事故になりやすく、正面衝突の危険性が高いこと、そして事故になった場合責任割合が高くなる傾向があるそうです。また左折時は巻き込み事故が多いため、交差点に差し掛かる前に車両を左に寄せてからハンドルを切るとよいとアドバイスがありました。またスマートフォンの保持運転の危険性についても説明がありました。またドライブレコーダーの事故映像を視聴して、どんなところに危険箇所が潜んでいるか確認し合いました。私たちの業務はタイムプレッシャーがあります。事故にならないように少しでも気持ちに余裕を持つことや、機器を取り入れ安心して運転ができる方法を検討していくと思いました。（平澤）





## いさわまちなかマルシェを開催しました



いさわまちなかマルシェを10/26（日）に行いました。小雨が降る足元の悪い中、28世帯49名の方が来訪されました。「物価高で生活がきつい」「日用品、食料品の価格が高くなり、1日3食は食べられない」「ベビー用品が高い」「昨年度ここで支援していただいたベビー用品は他の方へ回してあげた」など、生活が厳しい状況がうかがえました。参加された方より職員や食糧支援活動へ感謝やねぎらいの言葉もいただき、励みになりました。私たちができるることは小さいことかもしれません、来年も引き続き食料等支援活動を行っていきたいと思います。（平澤）



ご寄付をいただきました企業様・地域の皆様・ご利用者様・ご家族様  
この場を借りて、改めて感謝申し上げます

順不同 【ご寄付していただいた方（許可済）は福祉会ホームページのブログに掲載しています】

株オオキ様、株飯塚工業様、株メディックス様、株サンカイゴ様、  
株ライフワーク様、株イチネン様、有山銀様、有ヤマベン様、地域○様、  
地域△様、ご利用者K様、ご家族K様、ご家族H様、匿名希望様（複数）

